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Protokoll der 10. Sitzung vom 
23.10.2024 
 

Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 20:32 Uhr. Jakob Pulß führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 12, bei Schließung der Sitzung 11 
Personen.  

  

1. Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird auf den Punkt Jura Mind ergänzt. 
2. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 

• Gegen das Protokoll der letzten Sitzung bestehen keine 
Einwände. 
 

3. Berichte und Abfragen 
a. Semester Opening Party 

• Ben Elvers berichtet. Der Großteil der Anwesenden 
hatte wohl sehr viel Spaß und fand die Party gut. Das 
einige das nicht so sehen ist völlig normal. Man kann 
es eh nie allen recht machen. Wir hätten gerne mehr 
Karten verkauft. Beim nächsten Mal ist es wichtig, 
dass wir eher und mehr Werbung für die sozialen 
Events machen. Eine Übersicht über die Kosten folgt 
noch. 
 

b. ÖRAG Vortrag 

• Ulrike Scheurle berichtet. Am Donnerstag den 
24.10.2024 findet der ÖRAG Vortrag statt. Es wird vor 
Ort auch noch Goodies und Kekse von der ÖRAG 
geben. Wer von der Fachschaft kann, soll bitte 
kommen. Außerdem wäre es schön wenn wir noch 
einmal Werbung dafür machen können. 
 

c. Lehrbuchbörse 

• Ulirke Scheurle berichtet. Am 12.11.2024 fidnet die Lehrbuchbörse statt. 
Wir brauchen noch Schichten und einen Raum dafür. Grundsätzlich wollen 
wir das Konzept aus dem letzten Jahr beibehalten, da dies gut geklappt 
hat. Wir müssen aber noch mehr Werbung für die Börse machen. 
 

d. Zusammenarbeit Psychologe AStA 

• Denise Rips berichtet. Chris und Denise waren beim Psychologen des 
AStAs um über einige Dinge zu reden, die sie selbst im Rat belasten. Als 
Ergebnis wurden nun neue Regeln für die Fachschaftsarbeit festgelegt. 
Diese wurden dem Rat schon kommuniziert. Außerdem besteht das 
Angebot auch für die anderen Ressorts zu dem Psychologen zu gehen. 
 

e. Campuskino 

• Melissa Urban berichtet. Beim Campuskino waren nicht so viele wie 
erhofft. Beim nächsten Mal müssen wir wieder mehr Werbung dafür 
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machen. Allerdings hatten wir dieses Mal deutlich weniger Arbeit, da sich 
das Campuskino selbst um alles gekümmert hat. 
 

f. Flunkyball 

• Klara Stender berichtet. Das Flunkyballturnier hat allen beteiligten Spaß 
gemacht. Die Zusammenarbeit mit den Medizinern hat wieder problemlos 
und sehr gut geklappt. Ein Jura-Team ist auf den 3. Platz gekommen. 
Beim nächsten Mal muss besser kommuniziert werden, dass auch nicht 
vollständige Teams sich anmelden können. 

• Dass es sehr viel mehr Mediziner als Jura – Teams gab, lag auch daran, 
dass der Andrang bei den Jurist:innen am Anfang nicht wirklich groß war. 

• Auch hier sollte das nächste Mal mehr Werbung gemacht werden. 
 

g. Brüsselfahrt 

• Ulrike Scheurle berichtet. Das genaue Datum hängt davon ab, für wann 
wir die Zusage bekommen, um ins europäische Parlament zu gehen. Alle 
anderen Anfragen wurden schon verschickt. 
 

h. JVA Besuch 

• Melissa Urban berichtet. Der JVA Besuch soll am 02.04.2025 stattfinden. 
Wir können 20 Personen mitnehmen, solange diese die Anforderungen 
der JVA erfüllen. 
 

i. Stammzelltypisierung 

• Ulrike Scheurle berichtet. Die Aktion findet am 13.11.2024 im 
Eingangsbereich der 25er Gebäude statt. Es soll noch eine Kuchenliste 
geben. Dabei wäre es schön, wenn wir ungefähr 2 bis 3 Kuchen und eine 
Kleinigkeit haben um mehr Leute zur Typisierung bewegen. Dazu wird es 
noch eine Liste geben. Außerdem sollten wir noch ein bisschen Werbung 
dafür machen. 
 

j. LAFATA Bielefeld 

• Anastasia Müller berichtet. Am 09.11.2024 ist die LAFATA in Bielefeld 
noch gibt es keinen Ablaufplan. Es wäre schön, wenn einige von uns 
mitkommen können. 
 

k. Selbstverteidigungskurs 

• Ulrike Scheurle berichtet. Noch konnten wir keinen Raum buchen und 
keine verantwortliche Person finden. Auch haben sich noch nicht wirklich 
viele angemeldet.  

• Das zuständige Ressort wird entscheiden, ob der Selbstverteidigungskurs 
stattfindet. 

 
4. Nachwahlen 

a. Informationen 

• Denise Rips berichtet. Die Wahl – VV findet am 06.11.2024 statt. Bis dahin 
können noch Bewerbungen abgegeben werden. Die Wahl selbst findet 
vom 25.11.2024 bis zum 27.11.2024 statt. Die Urne, Pinnwand und 
weitere Utensilien sind alle beantragt. Für Informationen über den Ablauf 
wird auf das Protokoll der Wahl – VV verwiesen. 
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b. Schichteneinteilung 

• Denise Rips berichtet. Es müssen sich noch mehr Personen für die 
Schichten bei der Wahl finden. Außerdem sollen bitte alle die können am 
Mittwoch bei der Auszählung helfen. 

 

c. Wahl des Wahlausschusses 

• Vorschläge für die Wahlleitung: Denise Rips 
- Einstimmig angenommen 

• Vorschläge für die Hauptverantwortlichen: Christian Döhmen, Denise Rips 
und Charlotta Küppers 

- Einstimmig angenommen 

• Vorschläge für die Stellvertreter:innen: Melissa Urban, Lucas Wißmann, 
Charlotte Burmeister 

- Einstimmig angenommen 
 

5. Materialbesorgung für den Fachschaftsraum 

• Beschluss i.H.v. 150€ für Material für den Fachschaftsraum 
- Einstimmig angenommen 

 
6. ESAG 

• Denise Rips schlägt vor. Zusätzlich dazugekommene Mentis sollen 35€ 
bezahlen, das Allstarteam muss nichts bezahlen. Der Vorschlag trifft auf 
allgemeine Zustimmung. 

• Für die ESAG wird es nach der nächsten Sitzung noch ein allgemeines 
Protokoll geben mit Dingen die gut und schlecht liefen. 
 

7. Sonstiges 
a. Zwischenprüfungen 

• Ben Elvers berichtet. Normalerweise sollte zwischen den Vorlesungen und 
der Zwischenprüfung eine Woche frei sein. Dieses Jahr ist dies nicht so. 
Können wir da irgendetwas machen? 

• Inken Quick antwortet. Da die Termine stehen wird da wahrscheinlich 
nichts mehr möglich sein. Trotzdem können wir bei Herr Kniest nachfragen 
weshalb es dieses Jahr so ist. 

 
b. Whats App Verteiler 

• Klara Stender berichtet. Der WhatsApp Verteiler soll in Zukunft auch als 
Plattform für Werbung für Soziale – Events benutzt werden. 

• Der Vorschlag trifft auf allgemeine Zustimmung. 

 

 
8. Nächste Termine 

• LAFATA Bielefeld     09.11.2024 

• Lehrbuchbörse      12.11.2024 

• Stammzelltypisierung     13.11.2024 

• Vortrag mentale Gesundheit    27.11.2024 

• Märchenlesen      11.12.2024 

• JVA Besuch      02.04.2024 

 
 
Die Sitzung endet um 21:40 Uhr. 
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